

RECONOCIMIENTO A TABARÉ AGUERRE

Un ministro arrocero

Durante su discurso, en la Inauguración de la Cosecha 2018, el presidente de la Asociación hizo un reconocimiento especial al expresidente de nuestra Asociación y exministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Ing. Agr. Tabaré Aguerre y recordó: "En diciembre del 2009, Tabaré comunicó a la Comisión Directiva de ACA que renunciaba a la presidencia para ser ministro. Como arrocero, siempre ha sido un orgullo que un productor de nuestra gremial haya llegado a este tan prestigioso cargo, pero además ha sido un orgullo porque valoramos más allá de las cercanías y distancias naturales entre gremial y ministro del rubro, que las hubo, los aportes de Tabaré y su labor con una gran visión de futuro. No solo fue el ministro de Agricultura que más tiempo estuvo en su cargo, y el que discursos más largos nos ha dado, sino que ha marcado un mojón en la gestión agropecuaria del país y en las políticas que han posicionado a Uruguay a nivel mundial".

Es de destacar su capacidad de visión de futuro, entendiendo a nuestro agro desde la lógica agroiinteligente. Tabaré Aguerre es una persona con una gran capacidad para concretar una agenda, generar un equipo y mantener un importante liderazgo, a la vez que posee un profundo conocimiento del agro uruguayo y de sus potencialidades. Una muestra de lo anterior es que en el mes de mayo de 2016, las encuestas lo plasmaron como el segundo funcionario público mejor evaluado en Uruguay.

Además, Aguerre lideró temas como trazabilidad, planes de uso de manejo de suelo, apertura de mercados, innovación, inversiones y riego.

ALGUNOS CONCEPTOS DEL URUGUAY AGROIINTELIGENTE

Uruguay es un país proveedor de alimentos de alta calidad para el mundo. Somos tres millones de personas y exportamos alimentos para 28 millones. La estrategia productiva se proyecta en que el país pueda duplicar su producción y alcanzar a alimentar a 50 millones. (...)

Para Uruguay la exportación de productos agroindustriales es una necesidad. El país produce para el mercado externo, a diferencia de la mayoría de los países que venden sus excedentes de producción. (...)

La estrategia es clara, necesaria y de sentido común. Esto es producir más y mejor en sintonía con el ambiente, adaptados al cambio climático que incide en la producción, apoyados por la innovación tecnológica y con inclusión de



ING AGR. TABARÉ AGUERRE LOMBARDO

*Productor arrocero, ganadero y cañero
en Salto y Artigas*

*Fecha de nacimiento:
12 de abril de 1957 (edad 61), Montevideo
Hijos: 4*

- Fue directivo en la Asociación Cultivadores de Arroz
- Del 98 al 99 - suplente
- Del 2000 al 2005 - Vicepresidente
- Del 2006 a diciembre 2009 - Presidente
- Renuncia el 15/12/09 para ser Ministro de Ganadería del gobierno de José Mujica; Tabaré Vázquez lo mantiene en el cargo
- El presidente Vázquez acepta su renuncia el 12 de enero de 2018

todos los productores a las cadenas de valor. (...) Mientras que a nivel mundial la agricultura explica el 13 % de las emisiones de GEI (Gases de Efecto Invernadero), en Uruguay la agricultura representa el 80 % de las emisiones nacionales. Esto muestra la relevancia de la agricultura en nuestra economía. Somos un país de tres millones de personas, con doce millones de vacas y mantenemos el 65 % de nuestra tierra como pastizales naturales, con una rica biodiversidad. (...)

La palabra sustentable es clave para toda la estrategia. Debemos producir pensando en qué vamos a dejarles a nuestros nietos. Las políticas ambientales que impulsa el MGAP incluyen la conservación del suelo, el manejo de pastizales naturales, la gestión del agua, el desarrollo del riego, las alertas tempranas, la conservación de la biodiversidad, la gestión forestal sostenible con énfasis en crecimiento del bosque nativo y los sistemas de apoyo para el aterrizaje de estas políticas. Intensificar más la producción de manera sostenible a nivel económico, social y ambiental. (...)

La inspiración de nuestras políticas es lo que llamamos el "triple triunfo": mayor productividad, más resiliencia y menos intensidad de emisiones. (...)

El desarrollo no es solo un aumento de la producción, sino también la sostenibilidad ambiental y la inclusión social. (...)

Es clara la necesidad de profundizar la inserción internacional, la diversificación, la diferenciación, inversión, capacitación y productividad con sostenibilidad que derive en un círculo virtuoso de desarrollo. ○